

L'économie dans l'élevage

L'économie consiste dans le judicieux emploi de l'argent ou de la propriété plus encore que dans le simple procédé de l'épargne. Faire des dépenses qui rapportent, voilà la véritable économie, au dire du sage. Nous avons déjà démontré à nos lecteurs qu'il leur était plus avantageux de posséder un cheval d'un pas rapide qu'un animal lent et nonchalant. A un prix plus élevé, le premier sera moins cher que le second. Le bétail amélioré vaut mieux dans la laiterie et dans l'étable que les espèces communes. Le meilleur est toujours le plus économique dans tous les genres de bétail sur une ferme.

Celui-là n'est pas soigneux de ses intérêts qui ne s'efforce point de n'avoir que du bon bétail sur sa ferme. Un fermier riche n'a d'autre excuse que sa propre négligence de ne pas employer les meilleures méthodes si de nos jours une seule espèce de bétail ne lui laisse que des pertes. Il n'a point acheté de bétail supérieur dans sa sorte, et maintenant il se trouve dépassé par ses concurrents, quand il essaie de vendre des rosses dont aucun marché ne veut, quand ont peut avoir de meilleurs animaux, ces derniers fussent-ils à des prix plus élevés. Il aurait pu acheter un bon étalon de race, et en donnant à ses voisins la saillie d'un cheval ou d'un taureau à un prix raisonnable, mais rémunérateur pour lui, il aurait eu la satisfaction de s'enrichir lui-même en enrichissant sa paroisse.

La moyenne des cultivateurs ont une excuse jusqu'à un certain point admissible, de n'avoir point de meilleur bétail. Ils ne disposent point du capital nécessaire pour acheter un étalon ou un taureau et il n'est jamais sage de s'endetter. Quand la ferme est payée, il y a que rarement une bonne raison de n'avoir pas de bon bétail; et maintenant il n'y en a aucune. Dans la plupart des cas, on peut agir en co-opération. Un certain nombre de cultivateurs peuvent garantir à l'acheteur d'un bon étalon une certaine somme de saillies pour une année ou plus. Deux, quatre ou six cultivateurs peuvent s'associer pour acheter un cheval. Pour les pores ou les montons, on peut échanger les services du mâle. Partout avec un peu d'entente on peut triompher de la difficulté, et l'entente viendra quand tous les éleveurs auront compris les avantages du sang importé.

Proverbes économiques

La prospérité d'une exploitation agricole dépend de la ménagère, aussi entendez-vous répéter ce proverbe :

" En chaque saison, la femme fait et défait la maison."

Une femme paresseuse, mal entendue, ne sachant ni faire œuvre de ses dix doigts, ni se rendre compte de ses dépenses et de ses recettes, ordonner ni surveiller les travaux de l'intérieur, ruinera inmanquablement le plus habile, le plus laborieux, le plus intelligent cultivateur que vous puissiez imaginer.

— Tout individu n'ignore pas que s'il n'y a pas d'inconvénient à semer le blé dans une terre un peu mouillée, il y a de l'avantage à semer le seigle dans une terre sèche

et poudreuse : de là le dicton populaire : sème ton blé en terre boueuse et ton seigle en terre poudreuse. La science du cultivateur consiste principalement à ne jamais laisser échapper les moments favorables aux semailles, aux cultures, aux récoltes; c'est pourquoi on lui a crié à toutes les époques : ne remets pas à demain ce que tu peux faire aujourd'hui.

Choses et autres

Une bonne vache.—Un cultivateur, de Ste Anne de la Paroisse, M. G. J. Daville, possède une vache qui lui a donné 302 livres de beurre en neuf mois. La vache est une croisée canadienne Ayrshire.

La tour Eiffel.—La tour Eiffel a été réouverte au public. Le nombre de visiteurs a été de 50,000 le premier jour.

La tour Eiffel en papier.—Si l'on vous propose d'évaluer la hauteur de la tour Eiffel en feuilles de papier de journal, vous n'irez peut-être dans les milliards. Il n'en faut pourtant que trois millions.

En effet, une rame de papier à journaux de 500 feuilles a une épaisseur moyenne de 1 1/2 pouce; mille feuilles donnent 3 1/2 de pouces; 10,100, 3 pieds 3/4 pouces; 3,000,000, 930 pieds.

Le pont de Forth.—Lors de l'inauguration du pont colossal du Forth, le 4 courant, le prince de Galles a rappelé qu'il y a trente ans, il présidait à l'inauguration d'un autre pont, le plus long qui fut à cette époque, le pont Victoria à Montréal.

Le pont de Longueuil.—Le bill autorisant la construction du pont de Longueuil a été adopté par le comité des chemins de fer à Ottawa.

Le bétail du monde entier.—D'après une statistique récente, il y aurait sur la terre 200 millions de bêtes à cornes, 450 millions de moutons, 100 millions de pores et 60 millions de chevaux. C'est l'Australie qui possède le plus grand nombre de moutons, on en compte 100 millions; les Etats-Unis sont les plus riches en bêtes à corne avec 50 millions de têtes; la Russie compte le plus de chevaux, 20 millions. Enfin l'Allemagne est le pays qui compte le plus de pores; on en trouve plus de 50 millions.

RECETTES

Vernissage des meubles

La préparation suivante donne d'excellents effets dans le nettoyage et le vernissage des vieux mobiliers. On fait fondre lentement dans un vase bien propre 60 grammes (2 onces) de cire jaune ou blanche. Quand la cire est fondue, on ajoute 120 grammes (4 onces) de térébenthine pure, on retire du feu et on remue le mélange jusqu'à complet refroidissement. Ce produit a l'avantage de faire ressortir la couleur naturelle du bois et de lui donner un lustre pareil à celui que l'on obtient avec le vernis au tampon.

Contre poison du phosphore

Les personnes qui éprouveraient quelque déplaisir après avoir avalé des bouts d'allumettes chimiques, peuvent réparer cette absorption malsaine en avalant une dose de térébenthine.

Moyen d'empêcher les patates de pourrir

Qu'on prenne du soufre en poudre, par exemple, une livre pour dix minots; qu'on en saupoudre bien la semence et cela empêchera les patates de pourrir.